



Variantenreich. Die Obersiebenbrunner Taekwondo-Kämpfer Markus Mandelik, Petra Hocking, Julia Hocking und Mathias Kiesling mit ihrem Youngster Lukas, die Lasseer Judoka Patrick Ganselmayer, Bernhard Alber und Dominic Kittelberger, Volleyballer Manuel Meissner aus Strasshof, Auersthal-Kicker Thomas Pernold, Gänserndorf-Handballer Max Gäida, Deutsch-Wagram-Basketballer Christoph Lukas, die Hohenauer Bogenschützen Günter Huber und Helmut Gaill, Rollstuhl-Tischtennisspielerin Doris Mader und die Turner Yannik Lehner und Marlies Männersdorfer gehören zu den wählbaren Sportlern im Bezirk Gänserndorf.

Foto: David Aichinger